

この日、われ

眞の核軍縮連

アチバをもつた  
トナム戦争七

の意味からい

てトナム戦争七

の具体的に

明にうちだされ

た。日本への核

の核政策に対決

めにうなづかれて

ある。

日本への核

の武裝、このよ

い原水禁運動の

いふと具体的に

決起大会としての意味をもせな

い。日本への核

の武裝、このよ

形成されない。核拡張はか非かと

いう約論議に大会が終始してし

まつはならない。世界大会は、

いふと具体的に

決起大会としての意味をもせな

い。日本への核

の武裝、このよ

い原水禁運動の

第八回参議院選は「社会党の

勢を維持した自民党はそれぞれ

民、社会の滅、公明、民社、共産

の増は投票ますから予想されたと

ころであったが、結果は自民が二

名、公産三の議席増となり、ま

た得票率でもほその議席数に応

じた増減を示している。そして公

明、民社、共産の三党と、ほぼ現

勢を維持した自民党はそれぞれ

「満足の意」を表明し、社会党、

「強いショック」をうけ、執行部

の引責辞職への方向にある。

この結果について①社会党が地

方区の得票率で三〇%弱を割った

こと②自民党が過去三回の参院

選で漸減方向にあった地方区の得

票率を一歩くいためなど③公

明党が副議会議員選定される

傾向にあった「得票のワク」とい

う一つのカベを破ったこと④民

社党が同盟組織の伸長を背景に念

願の十議席を確保したこと⑤共

議院内閣打倒と結合してかつて

「佐藤内閣打倒」と結合してかつて

「佐藤内閣打倒」と結合してかつて

「佐藤内閣打倒」と結合してかつて

「佐藤内閣打倒」と結合してかつて

「佐藤内閣打倒」と結合してかつて

「佐藤内閣打倒」と結合してかつて

「佐藤内閣打倒」と結合してかつて

「佐藤内閣打倒」と結合してかつて

「佐藤内閣打倒」と結合してかつて

いう同党にとって最高の得票を実

現したこと、等が、いわゆる「タ

から秋へと反戦闘争は継続されよ

うとしている。

問題は選舉に候補を立てた社

と「総評依存の脱皮」「議員党

の確立と戦線の形成に無能であ

った、というより不適格であった

「総評の形骸化のすんだが、

化を希求していることはいうまで

もない、民社党の日米安保委員会

は焦躁とばかり見えた。

は、一応提示されたが、こんどの

問題を全人民的課題として、七〇

年をめざして争つたためには、本土

百四十余所の米軍基地への抗議

沖縄のベトナム侵略の第一線米軍

基地撤去と沖縄の奪還、そして米

軍物資の生産・輸送など佐藤内閣

は、到底なじめなかった。

一方で、日汚職の一端さえな

いようのない「統一戦線構想」を

ながら、佐藤の意

識の維持・強化」が、七年開戦の方向を安保終了

たのではない。現在

機墜落、沖縄へ

に「汚職に関係しない」溝澤

イズ寄港、王子野戦

た。

問題は選舉に候補を立てた社

と「総評の形骸化のすんだが、

化を希求していることはいうまで

もない、民社党の日米安保委員会

は、一応提示されたが、こんどの

問題を全人民的課題として、七〇

年をめざして争つたためには、本土

の一切の戦争・共同推進政策と対決

は焦点とほえなかつた。この闘い

は、一応提示されたが、こんどの

問題を全人民的課題として、七〇

年をめざして争つたためには、本土

は、一応提示されたが、こんどの

問題を全人民的課題として、七〇

年をめざして争つたためには、本土

の一切の戦争・共同推進政策と対決

は焦点とほえなかつた。この闘い

は、一応提示されたが、こんどの

問題を全人民的課題として、七〇

年をめざして争つたためには、本土

の一切の戦争・共同推進政策と対決

は焦点とほえなかつた。この闘い

は、一応提示されたが、こんどの

問題を全人民的課題として、七〇

年をめざして争つたためには、本土

の一切の戦争・共同推進政策と対決

は焦点とほえなかつた。この闘い

は、一応提示されたが、こんどの

問題を全人民的課題として、七〇

年をめざして争つたためには、本土

の一切の戦争・共同推進政策と対決

は焦点とほえなかつた。この闘い